



LCIE

LICENCE



CONDUCTEURS
ET CABLES ELECTRIQUES

LCIE N° : 684412/A1

Titulaire :
License Holder:

NEXANS FRANCE
Immeuble Le Vinci, 4, allée de l'Arche
92400 - COURBEVOIE CEDEX
France

Site de fabrication :
Factory:

NEXANS FRANCE (N°0336FC)
101 route d'Arnay
71400 - AUTUN
France

Produit :
Product:

Conducteurs et câbles dits "résistant au feu", CR1-C1, de tension assignée 300/500 V
Fire resistant CR1-C1 cables and flexible cords for rated voltage up to and including 300/500 V

Marque commerciale (s'il y a lieu) :
Trade mark (if any):

ALSECURE® PREMIUM

Modèle, type, référence :
Model, type, reference:

CR1/C1 300/500V

Caractéristiques principales :
Main characteristics:

(2 - 5) x (1,5 - 4) mm²

Construction déclarée dans le document DA5C3 11/02/2016
Design declared in the document DA5C3 2016/02/11

Informations complémentaires :
Additional information:

Numéro attribué par LCIE / Number attributed by LCIE : 0336
Fil fabricant portant les couleurs / Thread colours :
mauve-marron-tango/mauve-brown-tango

Le produit est conforme à :
The product is in conformity with:

NF C 32-310:1996

Documents pris en compte :
Relevant documents:

Rapport(s) d'essai(s) / Test report(s) n°138291-678531-A version : 02,
138291-678532-A version : 01

Annule et remplace (s'il y a lieu) :
Cancels and replaces (if necessary):

La licence / License 684412 du/ of 27/04/2016. Changement d'adresse du titulaire / change address of licence holder

En vertu de la présente décision notifiée par le LCIE organisme mandaté, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est titulaire pour les produits visés ci-dessus, dans les conditions définies par les règles générales de la Marque NF et par les règles de certification NF, pour autant que les contrôles réguliers de la fabrication et les vérifications par tierce partie soient satisfaisants.

On the strength of the present decision notified by LCIE mandated certification body, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the licence holder for the above mentioned products, within the frame of the general rules of the NF Mark and of the NF certification rules, as far as the regular checking and third party verifications of the production are satisfactory.

Fontenay-aux-Roses, 08/09/2017

Franck Bouanat
Responsable Certification, Certification Officer

Date de fin de validité / Expiry date :

La validité de la présente licence cesse dès l'annulation de l'une des normes sur lesquelles elle est fondée.
The present license is valid until the cancellation of one of the standards on which it is based.

